

Cesa Fuerza por México a candidato por corrupción

José Manuel Nava, candidato de Fuerza Por México en la Miguel Hidalgo, quien declinó este miércoles a favor de Mauricio Tabe, fue cesado por el partido 'por actos de corrupción'.

Foto: Especial

<https://www.reforma.com/cesa-fuerza-por-mexico-a-candidato-por-corrupcion/ar2186522?v=5>

Alejandro León

Cd. de México (19 mayo 2021).- Fuerza por México dio a conocer que cesó de manera definitiva a su candidato a la Alcaldía Miguel Hidalgo, José Manuel Nava, "por actos de corrupción".

"En la recta final de la campaña, vemos que otros partidos de una ideología de antaño, de querer comprar a los candidatos que hoy participan en nuestro partido", declaró hoy en entrevista, Jaime Ochoa, Presidente de Fuerza por México en la CDMX.

Añadió que la decisión es irrevocable, de acuerdo a los estatutos y código de ética de Fuerza por México.

También hoy por la tarde, el candidato de la alianza PAN, PRI, PRD a la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, le dio la bienvenida a José Manuel Nava, pues informó que declinó a su favor.

"Con esta adhesión, dijo Tabe, su gobierno se enriquece y seguirá en pie el eje de prosperidad para las mujeres y buscará realizar el mejor de sus esfuerzos por revertir los estragos de la pandemia que afectó tanto a la económica local, en especial, al núcleo de las madres trabajadoras", divulgó el equipo de campaña del panista Tabe.

En un comunicado, José Manuel Nava, mencionó que hoy por la mañana presentó ante el Instituto Electoral de la CDMX su renuncia como candidato a la Alcaldía por Fuerza por México.

También, negó haber cometido algún acto de corrupción y consideró que esos señalamientos es una represalia por haber declinado hacia Mauricio Tabe.

"Mediante viles calumnias que buscan denostar mi postulación e impunemente manchar mi reputación", apuntó.

